



> SALAMANCA

La Usal inicia en septiembre un máster de español para Egipto

R.D.L. (La Gaceta de Salamanca)

La Universidad de Salamanca se lanzará a la aventura de la enseñanza de español en Egipto. A finales del mes de septiembre comenzará a funcionar el Máster Universitario en Lengua y Cultura Hispánicas (MULCH), una nueva titulación oficial dedicada a la enseñanza de español como lengua extranjera que se impartirá en Egipto con la colaboración de tres universidades europeas (Salamanca, Coimbra y Bolonia) y seis egipcias (El Cairo, Ain Shams, Al-Azhar, Alejandría, Helwan, Minia), según explica la directora del título, Noemí Domínguez, profesora de Lengua Española.

El proyecto, que se ha retrasado un año por la situación convulsa por la que atraviesa Egipto, arrancará con la apertura del plazo de matriculación en el mes de agosto en las seis universidades egipcias implicadas, y el 28 de septiembre se inaugurará el nuevo máster que se desarrollará íntegramente en Egipto, aunque con participación de los profesores de las universidades europeas que integran esta titulación conjunta internacional, primera de estas características en Castilla y León. Los profesores de la Universidad de Salamanca pasarán tres semanas en enero y tres en junio (coincidiendo con el periodo sin docencia) en las universidades egipcias. El primer año del máster, formado por 90 créditos ECTS, se dedicará a la docencia del título semi-presencial y el segundo año los alumnos realizarán el trabajo de investigación.

En esta primera convocatoria, el Máster Universitario en Lengua y Cultura Hispánicas contará con 75 plazas a repartir entre las 6 universidades egipcias implicadas. Noemí Domínguez asegura que el español cuenta cada vez con más alumnos en el ámbito africano. «En la Universidad de El Cairo se matriculan en español 700 estudiantes al año», afirma Domínguez para incidir en la importancia de la lengua castellana en Egipto ya que, además, es uno de los idiomas que se imparten en los colegios.

En primer lugar, el máster tiene como fin formar a profesores de español como lengua extranjera.